



Ein guter Tag...

... war der letzte Sonntag für den SV Edelweiß Kefferhausen. Nein, da beziehen wir uns jetzt nicht auf die herbe 2:5-Klatsche im Derby gegen den SV 1911 Dingelstädt. Trotz zwischenzeitlicher 2:1-Führung blieben die Punkte an diesem Tag nicht in Kefferhausen. Was aber bei strahlendem Sonnenschein in Kefferhausen blieb, waren 2.000 Euro aus Lottomitteln des Freistaates Thüringen.



Übergeben wurde das Geld von unserer Landtagsabgeordneten Christina Tasch. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle an Frau Tasch für ihren Einsatz!

Die Mittel werden eingesetzt, um für die Nachwuchsarbeit der Jugendspielgemeinschaft Dingelstädt, die unter anderem auch in Kefferhausen trainieren und spielen, zwei neue Tore anzuschaffen. Denn Tore sind ja bekanntlich das Entscheidende beim Fußball...